

L6 Bewerbung als Sprecher

Antragsteller*in: Michael Röls

Tagesordnungspunkt: TOP 4.4.2 Wahl der Sprecher*in

Foto



Bewerbung [PDF]

Bewerbung als Sprecher der GRÜNEN JUGEND NRW

Liebe Leute,

der **Hambi bleibt!** Am 6.10. haben wir gemeinsam mit 50.000 Menschen den vorläufigen Rodungsstopp gefeiert. Es ist den Besetzer*innen des Hambacher Waldes zu verdanken, dass der Wald zum Symbol der Klimabewegung geworden ist. Noch ist allerdings nichts gewonnen – der Kampf für den Kohleausstieg beginnt jetzt erst richtig.

Die NRW-Landesregierung hält gegen alle Vernunft an der Braunkohle fest und eskaliert den Konflikt durch andauernde Repression gegen den friedlichen und legitimen Protest im Revier. Die Bundesregierung verweist auf die sogenannte Kohlekommission, die sich für den Kristallisationspunkt des Konfliktes, den Hambacher Wald, nicht zuständig fühlt. Für uns ist klar: Das Pariser Klimaschutzabkommen darf nicht in Frage gestellt werden!

Schwarz-Gelb in NRW – 1 ½ Jahre Totalversagen

Ob die Gängelung von Studis mit einem neuen Hochschulgesetz, Angriff auf unsere Freiheit mit dem neuen Polizeigesetz, Fake-News des Innenministers Reul oder ein Ministerpräsident Laschet, der den Konflikt um die Braunkohle im Rheinischen Revier eskaliert: Diese Landesregierung ist komplett schmerzlos. Sie macht so weiter wie es mit dem Schulze-Föcking-Skandal begonnen hat. Die Empörung darüber wird zum Dauerzustand und langsam werden die Superlative knapp um diese Landesregierung zu kritisieren. Um durchzudringen reicht es lange nicht mehr aus, sich an der Regierung abzuarbeiten. Wir müssen unsere eigene Erzählungen nach vorne stellen und das tun, was die Regierenden versäumen: Lösungen aufzeigen für die großen Fragen unserer Zeit.

Politik braucht Symbole

Die Proteste für den Erhalt des Hambacher Waldes und die größte Ende Gelände Aktion aller Zeiten haben gezeigt: Politik funktioniert immer stärker über Symbole. Der Hambacher Wald wurde zum Symbol für Naturschutz und Klimagerechtigkeit, die Zerstörung der Tagebaue ist sichtbar, CO2-Emissionen sind es nicht. Das Seebrücke-Bündnis hat den Kampf für eine humanitäre Migrationspolitik um ein Symbol bereichert und hunderttausende gehen auf die Straßen. Ich möchte daran mitwirken, politisch Symbole aufzubauen für saubere Luft in den Städten, für gesellschaftliche Teilhabe für alle, für den Kampf gegen das Artensterben und für einen gelingenden Strukturwandel im rheinischen Braunkohlerevier.

Europa ist das, was wir draus machen!

Im nächsten Jahr stehen Europawahlen an und nie war die Zukunft der EU so unsicher wie heute. In Deutschland erwartet die AfD große Zugewinne. Was in vielen anderen Mitgliedsstaaten schon länger zum politischen Alltagsgeschäft gehört, erleben wir nun auch in Deutschland: Frontale Angriffe der neuen Rechten auf die EU an sich. Aber auch von linker Seite wird die EU als Projekt angegriffen. Dabei ist ein geeintes Europa Voraussetzung dafür, dass nicht Google und Facebook, sondern wir selbst die Regeln in einer digitalisierten Welt bestimmen können. Nur in einem geeinten Europa können wir Klimaschutz auch im Flug- und Schiffsverkehr durchsetzen. Gemeinsam mit Euch möchte ich junge Menschen begeistern, mit uns die EU zu erneuern denn Europa geht auch menschlich, ökologisch und sozial gerecht!



MICHAEL RÖLS

🏠 21 Jahre alt

🏢 Raumplanung in Dortmund

📍 Basisgruppe Dortmund

❤️ Singen, Radfahren, Zelten

POLITISCH AKTIV:

seit 2018: Beisitzer im Kreisvorstand der Dortmunder Grünen

2016 & 2017: Beisitzer im Landesvorstand der GRÜNEN JUGEND NRW

2015: kooptiertes Mitglied im OVVorstand von GRÜNE Aachen

2014 & 2015:

Schüler*innenvertretung im Umweltausschuss der Städteregion Aachen

2014 & 2015: Vorstandsmitglied der Bezirksschüler*innenvertretung Aachen

2014: Sprecher GRÜNE JUGEND Städteregion Aachen

2013: Eintritt GRÜNE JUGEND & BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

SCHWERPUNKTE:

🌳 Klima- & Umweltschutz

🚲 Mobilität & Verkehr

🌐 Europa & Globales

🌍 Weltrettung

FRAGEN? FRAGEN!

📧 Michael Röls

📧 @michaelroels

📧 @MichaelRoels

📧 mroels@live.com

Liebe Altgrüne, wir müssen reden!

Als GRÜNE JUGEND legen wir großen Wert Weder im Bundestag, noch im Landtag, noch im Parteivorstand ist ein Mitglied der Grünen Jugend NRW vertreten. Die Strukturen von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN NRW machen es jungen Kandidat*innen besonders schwer, bei Personalentscheidungen berücksichtigt zu werden. Ich bin der festen Überzeugung, dass es möglich sein muss, in der Partei Verantwortung zu übernehmen, ohne vorher 15 Jahre in ein und demselben Kreisverband aktiv gewesen zu sein.

Nach der Wahlniederlage bei der Landtagswahl 2017 haben sich die Landespartei vorgenommen, einen Strukturprozess zu durchlaufen. Als Landessprecher möchte ich mich dafür einsetzen, dass es nicht nur bei einem Kulturwandel bleibt. Der Rekrutierungsprozess der Partei braucht einen Neuanfang. Junge Kandidat*innen brauchen eine faire Chance, sich in einem demokratischen Prozess durchsetzen zu können.

Als Bewegungsverband die Zukunft gewinnen!

Tiefgreifende politische Veränderung werden nicht allein von Parteien initiiert, sondern von Bewegungen getragen. Wir machen Politik in existenziellen politischen Zeiten. Viel steht auf dem Spiel. Hunderttausende Menschen bei #unteilbar, #seebrücke, #hambibleibt und #endegelande zeigen #wirsindmehr! Wir haben keine Zeit zu verlieren, aber eine Zukunft zu gewinnen! Gemeinsam mit Euch möchte ich an der Seite der Bewegungen kämpfen für ein geeintes Europa und eine klimagerechte, lebenswerte Zukunft für alle! Dafür bitte ich um Euer Vertrauen und um Eure Stimme.

Euer Micha

